

重要インフラ 14 分野を対象に
障害対応体制の検証のためのサイバー演習を実施
～2023 年度「分野横断的演習」～

2023年12月7日(木)、内閣サイバーセキュリティセンターは、2023年度「分野横断的演習」を実施しました。演習開催に当たり、開会式に河野大臣が出席しました。

河野大臣は、昨今のサイバー情勢を踏まえた重要インフラへの影響や本年7月にサイバーセキュリティ戦略本部において決定した「重要インフラのサイバーセキュリティに係る安全基準等策定指針」について触れた上で、本演習を通じて、これまでの取組について課題を抽出・改善し、今後も重要インフラサービスを安全かつ継続的に提供していただくことを期待するとともに、重要インフラのサイバーセキュリティの強靱化のためには日頃からの情報共有が重要である旨の挨拶を行いました。

18回目となる今年度の分野横断的演習では、全14分野の重要インフラ事業者等、所管省庁、今回初参加となった警察庁・防衛省を含めた関係省庁、サイバーセキュリティ関係機関から、集合会場とオンライン参加を合わせて過去最多の約6,000名が参加し、ランサムウェア攻撃を想定したシナリオを用いて自組織のサプライチェーン対策を確認するなど、重要インフラの障害対応体制の強化を図りました。



開会式にて挨拶を行う河野大臣



集合会場視察の様子